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Mitarbeiter (m/w/d) für die hauswirtschaftliche
Versorgung (geringfügige Beschäftigung)

Stellenbeschreibung

Unser sozialer Dienst DRK-Servicezeit unterstützt Menschen, wenn die Arbeit im Haushalt oder Alltag
aufgrund von Alter oder Krankheit schwerfällt. Die Hilfe bei hauswirtschaftlichen Tätigkeiten kann eine
enorme Entlastung darstellen. Wenn Sie den Haushalt geradezu rocken, und das gerne nebenher für andere
übernehmen möchten, dann suchen wir Sie als Teilzeitkraft oder Springer/Krankheitsvertretung. Besitzen Sie
dazu noch Organisationstalent, sind Sie perfekt für uns.

Zur Unterstützung unseres Teams suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt einen

Mitarbeiter (m/w/d) für die hauswirtschaftliche Versorgung (geringfügige Beschäftigung)

Wir bieten Ihnen einen abwechslungsreichen Arbeitsplatz und weitere Vorteile wie

Selbständiges Arbeiten
Vielfältige, bereichernde Begegnungen mit unterschiedlichen Menschen
Attraktive Vergütung nach DRK-Reformtarifvertrag
Arbeitszeit Montag bis Freitag
JobRad und betriebliche Altersvorsorge
flexible Arbeitszeiten als Krankheitsvertretung
Respektvoller Umgang, Kollegialität und Offenheit miteinander
Fahrtkostenzuschuss

 

Das zeichnet Sie aus

Sie sind zuverlässig und haben Spaß am eigenen Tun
Eine positive Grundhaltung und Einfühlungsvermögen gegenüber den Klienten
Freude an der Arbeit in der Hauswirtschaft
Sie sind ein Teamplayer, der gerne dazulernt
Organisationstalent sowie eine eigenständige Arbeitsweise, Geduld, Empathie und
Einsatzbereitschaft

Wir haben Ihr Interesse geweckt? Für einen ersten Kontakt steht Ihnen Frau Novikova (Tel.: 07251 922 182)
gerne zur Verfügung.

Ihre Bewerbungsunterlagen senden Sie bitte bevorzugt per E-Mail an:

bewerbung@drk-karlsruhe.de oder an

DRK-Kreisverband Karlsruhe e.V.,

Kriegsstraße 45, 76133 Karlsruhe

Kontakt

Arbeitgeber



Deutsches Rotes Kreuz 
Kreisverband 
Karlsruhe e.V. 

Seite 2 von 2 - Ausdruck vom 15.07.2024 17:03

DRK-Kreisverband Karlsruhe
Ort
Ansprechpartner:

DRK-Kreisverband Karlsruhe e.V.
Frau Novikova
Kriegsstraße 45
76133 Karlsruhe

E-Mail:
bewerbung@drk-karlsruhe.de

Veröffentlicht am:

javascript:linkTo_UnCryptMailto(%27nbjmup%2BcfxfscvohAesl.lbsmtsvif%5C%2Fef%27);

